

**\*\*English version at the bottom\*\***

## **Nachweis der Sprachkenntnisse Mindestlevel B1**

Internationale Studierende können die benötigten Deutschkenntnisse (Mindestlevel B1 gemäß dem „Gemeinsamen Europäischen Referenzrahmen für Sprachen“) bzw. die benötigten Englischkenntnisse (wenn ausschließlich Kurse aus den englischsprachigen Modulen gewählt wurden) auf verschiedene Arten nachweisen:

- Nachweis eines **Deutsch- oder Englischzertifikates mit Mindestlevel B1**. Wenn Sie noch kein Zertifikat besitzen, können Sie dieses spätestens zu Beginn des Semesters nachliefern.
- **Zeugnis**: Wenn Sie an Ihrer Heimatuniversität Deutsch oder Englisch lernen oder in der Schule Deutsch oder Englisch gelernt haben, können Sie uns das Zeugnis schicken. Zusätzlich benötigen Sie eine Bestätigung Ihrer Sprachlehrerin / Ihres Sprachlehrers, dass Sie mindestens über Sprachkenntnisse des Levels B1 verfügen.
- **Dialang test**: Sie können einen online-Sprachtest verwenden ([www.lancs.ac.uk/researchenterprise/dialang/about.htm](http://www.lancs.ac.uk/researchenterprise/dialang/about.htm)). Dazu müssen Sie die Software downloaden und den Sprachtest an Ihrem PC durchführen. Der Test besteht aus verschiedenen Zwischentests (Lesen, Schreiben, Hören...) und dauert insgesamt ca. 120 Minuten. Sie müssen nach jedem Subtest einen Screenshot machen und diesen ausdrucken. Wenn Sie dies nicht nach jedem Zwischentest machen, ist der gesamte Test nicht gültig, da es am Ende keine Zusammenfassung der einzelnen Tests gibt. Schreiben Sie Ihren Namen auf die Ausdrucke und unterschreiben Sie diese. Mit der Unterschrift bestätigen Sie, dass Sie den Test selbst durchgeführt haben und nicht betrogen haben.

\*\*\*\*\*

## Proof of German or English language level B1

International students can prove that they have obtained the level B1 in German or in English (if only courses of the English taught modules are chosen) according to the 'Common European Framework of Reference for Languages' in various ways:

- By sending us a copy of a **B1 certificate**. In case the student does not have one by now, s/he can do the certificate in the summer and send it at the beginning of the semester at the latest.
- **Transcript of records:** If the student learns German or English at the university or if s/he learned it in school, the student can send us a Transcript of Records and a **confirmation of the language teacher** that s/he has at least level B1 in German or English.
- **Dialang test:** The student can also use an online language test ([www.lanacs.ac.uk/researchenterprise/dialang/about.htm](http://www.lanacs.ac.uk/researchenterprise/dialang/about.htm)) that proves the level of German or English. Download the software and do the language test on the PC. The online test consists of a number of subtests (reading, writing, listening, etc). The test takes about 120 minutes altogether. After each subtest, the student has to do a screen shot and print the screen shots (don't forget to do the screen shots and to print them after each subtest because otherwise it gets all lost again; there's NO summary with an overview of the results at the end of the test). Students should then write their name on the printouts and sign them. With the signature the student confirms that the test was done by himself/herself and that s/he did not cheat.